

Economistas mayariceros en homenaje a Maceo y Che.

Publicado: Lunes, 15 Junio 2020 16:23

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 1230



Economistas mayariceros en homenaje a Maceo y Che.

Una representación de la Asociación de economistas y contadores de Cuba en Mayarí, tributó este domingo homenajes a Antonio Maceo y Ernesto Guevara en ocasión del natalicio de ambas figuras de la historia, el 14 de junio de 1845 y 1928 respetivamente.

En el parque que perpetúa la memoria de los hermanos Martínez Tamayo, integrantes de la guerrilla del Che en Bolivia, los asistentes al encuentro dieron lectura a un documento donde plasmaron el compromiso de continuar el ejemplo del Titán de Bronce y el Guerrillero Heroico.

Con la presencia de Reina Hernández Hernández, presidenta de la Asociación de economistas y contadores de Cuba en el municipio, la ceremonia contó con el requerimiento de seguridad sanitaria exigido para la ocasión.

Durante el encuentro fue recordado que como tradición todos los años en esta fecha concluye la jornada especial de los economistas cubanos, donde desarrollan talleres y eventos de superación, hecho que en esta oportunidad fue pospuesto por la influencia nociva de la COVID-19.

Al cierre del sencillo acto homenaje, quedó claro que en este último periodo, los economistas además de cumplir con las tareas laborales afines, apoyaron el

Economistas mayariceros en homenaje a Maceo y Che.

Publicado: Lunes, 15 Junio 2020 16:23

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 1230

enfrentamiento a la pandemia junto a las autoridades locales y trabajadores de la salud.